

Título: Sigue la búsqueda de niño que cayó desde un bote en Carahue

EMERGENCIAS ARAUCANÍA



BOMBEROS, CARABINEROS, ONG SAR Y LA ARMADA EN EL OPERATIVO.

Sigue la búsqueda de niño que cayó desde un bote en Carahue

DRAMÁTICO CASO. Adulto que iba en la embarcación fue interrogado.

Voluntarios de Bomberos y organizaciones civiles, junto funcionarios de diversas instituciones de orden y seguridad como Carabineros y la Armada, siguen buscando a un niño de 12 años que desapareció en las aguas del río Imperial, cerca de la pasarela Quillen, en la comuna de Carahue.

Se trata de Benjamín Aguilera, un niño de 12 años que iba a bordo de una embarcación menor junto a otro menor de edad y un adulto, el sábado a las 20:30 horas. De momento, no están claras las circunstancias en las que el menor terminó cayendo a las aguas.

“Se despacharon múltiples diligencias con el objetivo de esclarecer las circunstancias de esta situación, por lo cual se han tomado declaraciones no

9 de octubre a eso de las 20:30 horas se perdió el rastro del menor identificado como Benjamín Aguilera. Es intensamente buscado en las aguas del río Imperial.

solamente a familiares, sino también a la persona adulta que acompañaba a este menor”, informó el fiscal vocero de la Fiscalía, Miguel Rojas.

La familia del menor asegura que el adulto que iba con el niño está inubicable. No obstante aquello, la Fiscalía informó que el sujeto fue interrogado por personal policial y que en su relato asegura que el niño cayó de manera accidental, lo que debe ser corroborado en la investigación. 